



Jetzt helfen & spenden!

30.339 Danke



Mit überwältigender Freude dürfen wir heute etwas **ganz Besonderes** mit euch teilen: Unsere zweite Spendenverdoppelungsaktion wurde zu einem echten Höhepunkt des Jahres – und das nur **dank euch!**

Durch die Großzügigkeit unserer wunderbaren Kooperationspartner*innen und eure unglaubliche Spendenbereitschaft ist etwas entstanden, das uns tief berührt: **Gemeinsam konnten wir beeindruckende 30.339,44 Euro sammeln.** Eine Summe, die all unsere Erwartungen übertroffen hat – und die zeigt, was möglich ist, wenn Menschen zusammenstehen.

Im Namen der Kinder aus Myanmar, denen ihr mit eurer Unterstützung neue Wege, Hoffnung und Chancen schenkt, sagen wir: **Danke von Herzen.** Ihr seid Wegbereiter*innen für ein besseres Morgen. Möchtest du 2026 den Weg mit uns gemeinsam weiter gehen, dann melde dich gerne als Kooperationspartner*in.

Feste feiern

ADVENTSKONZERT im Vereinshaus Gasteig

**Der Gasteiger
Kinder-Jugendchor
singt mit
Aster Michael für
Helfen ohne
Grenzen**

**Samstag, 13.12.25
um 16:00 Uhr**

**Wir freuen uns auf ein
besinnliches
Zusammensitzen bei
Tee und Keksen**



Am **13. Dezember** dürfen wir uns auf einen ganz besonderen Moment im Advent freuen:

Der **Gasteiger Kinder- und Schülerchor** lädt – gemeinsam mit dem beliebten Musiker **Michael Aster** – zu einem **Weihnachtskonzert** ein. Euch erwartet eine stimmungsvolle Auswahl an Weihnachtsliedern, liebevoll und mit viel Leidenschaft von den Sänger*innen vorgetragen.

Nach dem Konzert wird zu einem gemütlichen Beisammensein geladen – bei Tee und köstlichen Keksen. Eine wunderbare Gelegenheit, innezuhalten, die vorweihnachtliche Atmosphäre zu genießen und in herzlicher Runde ins Gespräch zu kommen. Ein großer Dank geht an die **Chorleiterin Sibylle Keim**, die sich zusammen mit ihren Sänger*innen auf zahlreiche Gäste freut! Die freiwilligen Spenden fließen direkt in unsere Projekte!

Ein herzliches Dankeschön möchten wir auch den Eltern in St. Magdalena/Villnöss aussprechen. Beim Laternenfest haben sie eine köstliche Jause organisiert und dabei **114 Euro** für unsere Projekte gesammelt. Eure Unterstützung bedeutet uns sehr viel – danke, dass ihr mit eurer Aktion Licht und Wärme weitertragt!

Möchtest auch du ein Fest zugunsten von Helfen ohne Grenzen organisieren? Dann melde dich bei uns – wir unterstützen dich gerne dabei!

[Erfahre mehr](#)

Gutes Tun



Am 30. November ist unsere jährliche Adventsaktion „**Gutes Tun**“ gestartet – und wir freuen uns riesig über die zahlreiche Teilnahme von Betrieben aus ganz Südtirol.

Vom **1. Adventssonntag bis zum Stephanitag** wird ein Teil des Verkaufserlöses der Geschäfte und Dienstleistungsbetriebe direkt an Helfen ohne Grenzen gespendet. Das bedeutet, dass du mit jedem Einkauf Gutes tun kannst. Deshalb schau nach, welche Betriebe an unserer Aktion teilnehmen! **Deine Hilfe zählt** und macht einen großen Unterschied für unsere Projekte! Ein riesiges Dankeschön an alle teilnehmenden Betriebe! Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Aktion und bedanken uns herzlich für eure Unterstützung.

[Teilnehmende Betriebe](#)

Schultransport



Ein Kernprojekt unserer Arbeit ist der **sichere Schultransport**. Die meisten Kinder haben einen langen und gefährlichen Anfahrtsweg zur Schule. Die Familien können sich den Transport nicht leisten und besitzen auch keine eigenen Fahrzeuge. Damit stellt der tägliche Weg zur Schule nicht nur eine enorme Herausforderung dar, sondern auch eine potenzielle Gefahr für unsere Schützlinge. Um den Kindern einen **sicheren und sorgenfreien Schulweg** zu

ermöglichen, stellen wir den Schultransport zur Verfügung. So kommen sie sicher und wohlbehalten in die Schule und wieder nach Hause.

Ein herzliches Dankeschön geht an die **Dr. Ernst Günther Bröder Stiftung**, die in diesem Schuljahr den Schultransport für **1.199 Kinder für drei Monate** ermöglicht hat!

Schau dir unser Video an und unterstütze auch du den Schultransport für eines unserer Kinder!

[Zum Video](#)

Schuljahr schenken

Ein Schuljahr

unterm Weihnachtsbaum

Von: _____ Für: _____

In deinem Namen schenke ich Bildung und spende

1 Schuljahr für 1 Kind



Un raggio di speranza

Dieser Betrag fließt zu 100% in die Hilfsprojekte von Helfen ohne Grenzen EO.
Im Namen der burmesischen Schulkinder in Thailand danken wir dir von Herzen für diesen Strahl Hoffnung.



Helfen ohne Grenzen EO | Bahnhofstraße 27 | 39042 Brixen | www.helfenohnegrenzen.org | info@helfenohnegrenzen.org

Du weißt nicht, was du deinen Lieben heuer schenken sollst?

Wie wäre es mit einem ganz besonderen Geschenk: einem **Schuljahr**!

Nimm an unserer Aktion „**Ein Schuljahr unterm Weihnachtsbaum**“ teil und schenke im Namen deiner Lieben einem Schulkind die Möglichkeit, ein ganzes Schuljahr zu erleben. Damit schenkst du nicht nur Freude, sondern auch eine wertvolle Bildungschance. Oder vielleicht möchtest du für noch mehr Sicherheit und Schutz unserer Kinder sorgen und den Schultransport finanzieren? Mit **nur 18 Euro** kann ein Kind das ganze Jahr sicher zur Schule und wieder nach Hause gebracht werden!

Mach mit und schenke ein Lächeln!

Nähere Infos zur Aktion und direkt
Gutschein bestellen



Helfen ohne Grenzen EO

Bahnhofstraße 27 | 39042 Brixen

info@helfenohnegrenzen.org

+39 0472 671275



Jetzt spenden!

Sie haben diese E-Mail erhalten, weil Sie sich für den Newsletter angemeldet haben.

[Im Browser öffnen](#) | [Abbestellen](#)

